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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Werden die Nachzahlungen aus dem Länderfinanzausgleich für den Bildungs-
etat genutzt? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Inwiefern werden die Nachzahlungen aus dem Länderfinanzausgleich für den 
Bildungsetat genutzt und falls ja, wie viel Geld wird in den Bildungsetat fließen? 
(Bitte konkret angeben, wie hoch der Anteil sein wird, der in den Bildungsetat 
fließen soll.) 
 

2. Wann werden die Nachzahlungen aus dem Länderfinanzausgleich voraussicht-
lich ausgezahlt werden und inwiefern setzt sich der Senat bereits damit ausei-
nander, in welche Ressorts das Geld fließen wird? (Bitte konkrete Vorstellungen 
des Senats angeben.) 
 

3. Falls ein Anteil der Nachzahlungen aus dem Länderfinanzausgleich in den Bil-
dungsetat fließen wird, welche Projekte werden vorrangig finanziell unterstützt? 
(Bitte genau angeben, wie viel Geld für diese benötigt wird.) 

 
Prof. Dr. Hauke Hilz, Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


